
RAB Zuchtlinie

Beitrag von „Cosima“ vom 24. Dezember 2010, 14:28

Hallo Ernst,
hast du irgendwo in den Statuten gelesen, daß man Züchter oder Aufzüchter sein muß, um 
eine Hybride zu benennen ????
Ich kann dich aber insoweit beruhigen, als beide vorgestellen Hybriden keine Erstblüher sind 
und auch von beiden Pfanzen Vermehrungen vorhanden sind. Natürlich denke ich nicht daran, 
dir darüber Rechenschaft abzulegen, an wen ich diese Vermehrungen abgebe.
Daß die AG Namensanträge betätigt ist mir neu - denn dann würde auch noch die Bestätigung 
für meinen ersten Antrag, abgegeben im November 2009 ausstehen.
Susanne
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